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JOB DESCRIPTION 


Posting #RI-24-018
Posting Period – April 19, 2024 to May 3, 2024
	POSITION:
	Research Coordinator
CHEO Research Institute

	
	

	TERM:
	Full-time (1.0 FTE), 1 year term with possibility of renewal


	SALARY: 
	From $75,000.00 to $80,000.00 per year. Will commensurate with skills and experience


	REPORTS TO:
	Dr. Gary Goldfield


	
	


Children’s Hospital of Eastern Ontario Research Institute (“CHEO RI”) is the research arm of the Children’s Hospital of Eastern Ontario – Ottawa Children’s Treatment Centre (“CHEO”) and an affiliated institute of the University of Ottawa. CHEO is a beloved institution and workplace that is widely recognized for being an anchor in our community. CHEO RI works to create new knowledge and evidence to support CHEO in its provision of world-class care to our children. Our mission at CHEORI is to connect exceptional talent and technology in pursuit of life-changing research for every child, youth, and family in our community and beyond.
CHEO RI has an immediate requirement for a full-time (1.0 FTE) Research Coordinator. 

Reporting to the Research Manager and site Principal Investigator, CHEO-RI is currently seeking a full-time, contract (12 months) Research Coordinator to support a 5-year research study in youth and adolescents with mental health multimorbidity. This project aims to provide a deeper understanding of the trajectories of youth seeking mental health care as they navigate key transition points in their development. This goal will be achieved by including sampling from a diverse range of clinical services, standardized data collection and deep phenotyping of select clinical cohorts of youth (aged 11-25 years) and will support modular clinical trials.
RESPONSIBILITIES 
Under the general supervision of Dr. Gary Goldfield, the Research Coordinator will: 

· Support the study team to ensure effective coordination of recruitment, characterization, and retention of participants.,
· Assist with several research responsibilities, including the coordination of day-to-day operation, recruiting and screening study participants, scheduling participant interviews, administering structured diagnostic interviews and clinical scales.
· Maintaining participant records, data entry and database maintenance. 
· Preparing data for progress reports, research grant applications, presentations, and peer-reviewed research papers.
· Support the scheduling of research study visits.
· Facilitate the training of other staff and research trainees.
· Preparing Research Ethics Board (REB) submissions. 
· Developing and harmonizing standard operating procedures (SOPs).
· Assisting with contracts and agreements.
· Maintaining study documents. 
· Support a healthy workplace that embraces diversity, encourages teamwork, and complies with all applicable policies, regulatory, and legislative requirements.
· Perform other related duties as assigned by supervisor.
QUALIFICATIONS, SKILL AND ABILITIES 
· Master’s degree in Psychology or a related field 





(Essential)

· Minimum 2 years of research experience with research studies targeted towards

(Essential)

 youth, young adults and/or families experiencing mental health challenges 




 

· Extensive experience providing research administrative support, problem-solving, 

(Essential)
and coordinating quantitative data





· Experience coordinating large-scale or multi-site studies and working on longitudinal 
(Preferred)
complex studies 










· Previous experience in recruiting, screening, and completing the informed consent 

(Essential)
 process with research participants








· Previous experience in administration of neuropsychological assessments (ex. Wechsler), 
(Essential)
 structured diagnostic interviewing (ex. K-SADS-5, SCID-5), clinical rating scales, and 

neurocognitive assessments (ex. NIH Toolbox)
· Experience with electronic data collection programs (e.g., REDCAP, Qualtrics etc.)         
(Essential)
· Experience preparing Research Ethics Board (REB) submissions, amendments, and renewals
(Essential)
· Demonstrated literature review and synthesis skills





(Essential)

· Proficiency with word processing, Excel, PowerPoint and database software


(Essential)

· Collaborate effectively with colleagues and diverse stakeholders



(Essential)

· Demonstrated communications skills, both oral and written




(Essential)

· Ability to explain complex issues in plain language





(Essential)

· Detail oriented and well-organized, ability to track key project deliverables and deadlines 
(Essential)
· Demonstrated ability to work effectively in a variety of settings with individuals from

(Essential)
 diverse backgrounds




· Bilingualism (English/French)







(Preferred)
· Experience with scientific writing of manuscripts and grant applications


(Preferred) 
WORKING CONDITIONS 
· Clinic setting work within hospital; exposure to children and parents and/or caregivers.

· Flexibility to work in a hybrid work model that would include both remote work and on-site work.

OTHER REQUIREMENTS 
· Eligible to work in Canada;

· Compliance with CHEO RI’s Universal COVID-19 Vaccination Policy; and

· Police Record Check.
TO APPLY

Please send a complete CV and cover letter to Dr. Gary Goldfield, by email to Kevin Simas: ksimas@cheo.on.ca 
The CHEO Research Institute values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants. Should an applicant require any accommodations during the application process, as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act, please notify Human Resources at researchhr@cheo.on.ca.
The CHEO Research Institute seeks to increase equity, diversity and inclusion in all of its activities, including research, education and career development, patient, family and donor partnerships. We value diverse and non-traditional career paths and perspectives, and value skills such as resilience, collaboration, and relationship-building. We welcome applications from members of racialized minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. 
CHEO RI does not use Artificial Intelligence (AI) in their recruitment and selection process. 
Applications will only be considered from those that are eligible to work in Canada. We thank all applicants for their interest, however, only those invited for an interview will be contacted.

DESCRIPTION DE L’EMPLOI 


Numéro d’affichage RI‑24‑018
Période d’affichage – du 19 avril au 3 mai 2024
	POSTE :
	Coordonnatrice ou coordonnateur de la recherche
Institut de recherche du CHEO

	
	

	DURÉE :
	Temps plein (1,0 ETP); durée d’un an avec possibilité de renouvellement


	SALAIRE : 
	De 75 000,00 $ à 80 000,00$ par an. Le salaire sera proportionnel aux compétences et à l’expérience.


	RELÈVE DE :
	Gary Goldfield


	
	


L’Institut de recherche du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario (« IR du CHEO ») est l’organisme de recherche du Centre de traitement pour enfants du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario situé à Ottawa (« CHEO ») et un institut affilié de l’Université d’Ottawa. Le CHEO est un établissement et un milieu de travail que nous chérissons et qui est largement reconnu comme une source de soutien dans notre communauté. L’IR du CHEO vise à créer de nouvelles connaissances et de nouvelles données probantes pour appuyer le CHEO dans la prestation de soins de calibre mondial à nos enfants. Notre mission, à l’IR du CHEO, est de réunir des talents exceptionnels et des technologies dans la poursuite de recherches qui ont une incidence sur la vie de chaque enfant, jeune et famille de notre communauté et ailleurs.
L’IR du CHEO a immédiatement besoin d’une coordonnatrice ou un coordonnateur de la recherche à temps plein (1,0 ETP). 
Relevant de la ou du gestionnaire de recherche ainsi que de la chercheuse ou du chercheur principal sur le site, la personne titulaire occupera un poste à temps plein dans le cadre d’un contrat (12 mois) visant à réaliser une étude de recherche sur les jeunes et les adolescentes et adolescents souffrant de multimorbidité mentale. Cette étude de recherche a pour but de mieux comprendre les trajectoires des jeunes ainsi que des adolescentes et adolescents à la recherche de soins de santé mentale alors qu’ils traversent des périodes de transition clés dans leur développement. Cette étude, qui soutiendra des essais cliniques modulaires, sera réalisée en procédant à l’échantillonnage au sein de divers services cliniques, à la collecte de données normalisées et à la détermination plus en profondeur du phénotype de cohortes cliniques sélectionnées de jeunes (âgés de 11 à 25 ans).
RESPONSABILITÉS 
Sous la supervision générale de Gary Goldfield, la coordonnatrice ou le coordonnateur de la recherche doit : 
· soutenir l’équipe de l’étude pour assurer une coordination efficace du recrutement, de la caractérisation et du maintien en poste des personnes participantes;
· aider les membres de l’équipe à s’acquitter de plusieurs responsabilités de recherche, notamment la coordination des activités quotidiennes, le recrutement et le dépistage des personnes participantes à l’étude, la planification des entrevues des personnes en question, la prestation d’entrevues de diagnostic structurées ainsi que l’utilisation d’échelles d’évaluation clinique;

· tenir à jour les dossiers des personnes participantes ainsi que la base de données et saisir les données pertinentes; 

· préparer des données pour des rapports d’étape, des demandes de subventions de recherche, des présentations et des documents de recherche examinés par les pairs;

· appuyer la planification des visites effectuées dans le cadre de l’étude de recherche;

· faciliter la formation des autres membres du personnel et des stagiaires en recherche;

· préparer des présentations pour le Comité d’éthique de la recherche (CER); 

· élaborer des procédures normales d’exploitation et les harmoniser;

· contribuer à conclure des contrats et des ententes;

· tenir à jour les documents de l’étude; 

· promouvoir un milieu de travail sain qui favorise la diversité, encourage le travail d’équipe et respecte toutes les politiques, exigences réglementaires et exigences législatives applicables;

· effectuer des tâches connexes assignées par la personne responsable de la supervision.
QUALIFICATIONS, COMPÉTENCES ET CAPACITÉS 
· Maîtrise en psychologie ou dans un domaine connexe (essentiel)
· Au moins deux (2) ans d’expérience de recherche dans le cadre d’études de recherche visant les jeunes, les jeunes adultes ou les familles aux prises avec des problèmes de santé mentale (essential)
· Vaste expérience de la prestation de soutien administratif à la recherche, de la résolution de problèmes et de la coordination des données quantitatives (essentiel)



· Expérience de la coordination d’études à grande échelle ou se déroulant à plusieurs endroits et de la réalisation d’études longitudinales complexes (un atout)





· Expérience antérieure du recrutement, du dépistage et de l’obtention du consentement éclairé des personnes participantes à la recherche (essentiel)




· Expérience antérieure de l’administration d’évaluations neuropsychologiques (p. ex. Wechsler), de la prestation d’entrevues de diagnostic structurées (p. ex. K‑SADS‑5, SCID‑5), de l’utilisation d’échelles d’évaluation clinique et de l’administration d’évaluations neurocognitives (p. ex. NIH Toolbox) (essentiel)
· Expérience des programmes de collecte de données électroniques (p. ex. REDCAP, Qualtrics, etc.) (essentiel)
· Expérience en matière de préparation de présentations, de modifications et de renouvellements pour le CER (essentiel)
· Compétences avérées en analyse documentaire et en synthèse (essentiel)
· Maîtrise du logiciel de traitement de textes, de Microsoft Excel, de Microsoft PowerPoint et des logiciels de base de données (essentiel)
· Capacité de collaborer efficacement avec des collègues et diverses parties prenantes
 (essentiel)
· Aptitudes manifestes en communication orale et écrite
 (essentiel)
· Capacité d’expliquer des problèmes complexes en langage clair (essentiel)
· Souci du détail et bonne organisation, capacité de faire le suivi des principaux produits livrables et des échéances du projet (essentiel)
· Capacité démontrée de travailler efficacement dans divers contextes avec des personnes de différents milieux (essentiel)



· Bilinguisme (anglais et français) (un atout)
· Expérience de la rédaction de manuscrits scientifiques et de demandes de subvention (un atout) 
CONDITIONS DE TRAVAIL 
· Travail en milieu clinique à l’hôpital; exposition aux enfants et aux parents ou aux prestataires de soins.
· Possibilité de travailler en mode hybride (travail à distance et travail sur place).
AUTRES EXIGENCES 
· Avoir l’autorisation de travailler au Canada.
· Respecter la politique universelle de vaccination contre la COVID‑19 de l’IR du CHEO.
· Consentir à la vérification du casier judiciaire.
POUR POSTULER
Veuillez faire parvenir un CV complet et une lettre de présentation à Gary Goldfield en envoyant un courriel à Kevin Simas à l’adresse ksimas@cheo.on.ca. 
L’IR du CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l’égalité d’accès. Nous nous sommes engagés à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d’embauche, et nous sommes heureux de recevoir des demandes provenant de l’ensemble des candidates et candidats qualifiés. Conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario, les candidates et candidats qui auront besoin de mesures d’adaptation durant le processus de demande d’emploi doivent envoyer un courriel aux Ressources humaines à l’adresse researchhr@cheo.on.ca.
L’IR du CHEO cherche à accroître l’équité, la diversité et l’inclusion dans toutes ses activités, y compris la recherche, l’éducation et l’avancement professionnel, les partenariats avec les patientes et patients, les familles et les donateurs. Nous accordons de l’importance aux perspectives et aux cheminements de carrière diversifiés et non traditionnels, et aux compétences comme la résilience, la collaboration et l’établissement de relations. Nous accueillons favorablement les demandes de membres de minorités racisées, d’Autochtones, de personnes vivant avec un handicap, de personnes ayant des orientations sexuelles et des identités de genre minoritaires, ainsi que d’autres personnes possédant les compétences et les connaissances nécessaires pour collaborer de façon productive auprès de diverses communautés. 
L’IR du CHEO n’utilise pas l’intelligence artificielle dans son processus de recrutement et de sélection. 
Seules les candidatures des personnes autorisées à travailler au Canada seront prises en considération. Nous remercions l’ensemble des candidates et candidats de leur intérêt; cependant, nous ne communiquerons qu’avec les personnes qui seront convoquées à une entrevue.

